

Leute

Martin Müller

(Foto: Achim Stammnitz) ist seit Mitte Oktober neuer stellvertretender Schulleiter der Geschwister-



Scholl-Schule Leutkirch. Laut Pressemitteilung übernimmt er die Nachfolge von Gabriele Kallenbach-Blasen, die seit dem neuen Schuljahr die Matthias-Erzberger-Schule in Biberach leitet. Müller ist seit mehreren Jahren in Leutkirch tätig und kennt die Schule durch seine

leitende Tätigkeit im Schulentwicklungsteam sehr gut. Nach seiner Ausbildung zum Koch und weiteren beruflichen Erfahrungen in der Sternegastronomie in Stuttgart studierte er berufliches Lehramt an der TU München mit der Fächerkombination Ernährungs- und Hauswirtschaftswissenschaften sowie Mathematik. Schulleiter Heinz Brünz zeigt sich im Pressebericht zur jüngsten Personalie an seiner Schule sehr zufrieden, dass das Besetzungsverfahren zügig abgeschlossen werden konnte und das Schulleitungsteam der Schule wieder vollständig sei. (sz)